



Vorlage-Nr. 1941 / 2015

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim

Herrn Ortsvorsteher Gill

Mainz-Ebersheim, 10. November 2015

Antrag

Radfahrwegverbindung zwischen Ebersheim und Nieder-Olm

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, im Einmündungsbereich der *Zornheimer Straße* in die *Nieder-Olmer Straße* die Radwegebeschilderung um ein Schild „Nieder-Olm“ zu ergänzen, das in Richtung *Zornheimer Straße* ausgerichtet wird.

Zur Begründung:

Immer noch gibt es keine direkte und gleichzeitig befestigte Radfahrwegverbindung zwischen Mainz-Ebersheim und Nieder-Olm. Auch ist nicht abzusehen, wann solch eine Verbindung realisiert werden soll. Problematisch ist dies vor allem für Fahrradfahrer ohne Ortskenntnis, die dann auf der L 413 nach Nieder-Olm fahren. Durch die Anbringung des Schildes würden Radfahrer auf einem befestigten Fahrradweg nach Zornheim geführt. Dort ist eine ausreichende Beschilderung vorhanden, um auf einem befestigten Fahrradweg Nieder-Olm direkt zu erreichen.

Für die CDU-Ortsbeiratsfraktion

gez.
Torsten Schwarzer